



Pièces 6 Pièces

Superficie 156 m²

Référence ED-GAR-5

Prix 3 200 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)



Cap d'antibes / garoupe : au coeur du cap et à proximité immédiate des plages, au sein d'un ensemble résidentiel de prestige composé de seulement 9 appartements uniques, avec parc, gardien, piscine chauffé et salle de fitness, merveilleux 6 pièces de 156 m² en 1er étage ouvert sur trois jolies terrasses totalisant 40 m² avec vue sur le parc de la résidence. Si l'architecture extérieure du bâtiment s'inspire des constructions antiboises des années 1920-1930, les appartements seront quant à eux traités dans un style moderne, en faisant appel aux matériaux les plus nobles. l'eden garoupe sera un ...

Cap d'antibes / garoupe: in the heart of the cap and in immediate proximity to the beaches, in the middle of a prestigious residence comprised of only 9 unique apartments, with park, caretaker, heated pool and fitness gym. A marvellous 6 room corner apartment of 156sqm opening onto 3 lovely terraces overlooking the park. The exterior architecture of the building is inspired by the construction typical of antibes from the 1920's-1930's. The apartment will be done in a modern style and built with the most noble materials. The eden garoupe complex is a luxury jewel that will be placed in a green ...

## NICE PROPERTIES PROMENADE

2 rue Halévy - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





